
Protokoll

Generalversammlung

des  F.C. Red  Star  Zürich

Datum:  01. September2022,  19.00  Uhr

Ort: Restaurant  Commihalle,  Stampfenbachstrasse  8, 8001 Zürich
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Wahl  der  Stimmenzähler
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Generalversammlung  vom  2. September  2021

Abnahme  des  Jahres-,  Kassa-,  Revisorenberichts  sowie  des  sportlichen  Berichts

Wahl  des Präsidenten  und  der  übrigen  Vorstandsmitglieder

Vorstellung  der  Spielkommission

Vorstellung  der  Juniorenkommission

Wahl  der  Revisionsstelle

Festsetzung  der  Eintrittsgebühren  und  Mitgliederbeiträge

'IO.  Budget

11.  Allfällige  Ernennungen  von  Ehren-  und  Freimitgliedern

12.  Anträge  von  Mitgliedern

13. Diverses



Beschrieb

Begrüssung,  Appell  und  Beschlussfähigkeit

1.1  Beginn  GV: 19:15  Uhr

Der  Präsident  Yves  Cornioley  begrüsst  alle  anwesenden  Mitglieder  des  F.C.  Red  Star

Zürich  herzlich  und  eröffnet  offiziell  die  ordentliche  Generalversammlung  vom

O1. September  2022  des  F.C.  Red  Star  Zürich.

1.2  Speziell  begrüsst  werden  die anwesenden  Ehrenmitglieder:

Marcel  Cornioley

Walter  Gossweiler

Heinz  Hohl

Juraj  Ivancan

Beat  Ziegler

Didier  Zinniker

1.3  Entschuldigt  haben  sich  diverse  Mitglieder,  die  aus  Zeitgründen  nicht  alle  namentlich

genannt  werden.

1.4  Die  Einladung  zur  heutigen  Generalversammlung  erfolgte  am 04.08.2022.

Die  Einladung  erfolgte  somit  den  Statuten  gerecht,  d.h.  nicht  später  als 14  Tage  vor

dem  heutigen  Abend.

1.5  An  der  heutigen  GV  sind  gemäss  der  Präsenzliste  78 Mitglieder  anwesend.

Somit  ist  die  Versammlung  den  Statuten  entsprechend  beschlussfähig.

Wahl  der  Stimmenzähler

2.1  Vorschlag  des  Präsidenten  für  zwei  Stimmenzähler:

Louis  Haspel  - Tischreihen  1-3

Peter  Telch  - Tischreihen  4-6

Der  Vorschlag  wird  ohne  Gegenvotum  angenommen.  Herzliche  Gratulation.

Genehmigung  des  Protokolls  der  letzten  ordentlichen  GV  vom  02. September

2021

3.1  Das  Protokoll  der  letzten  Generalversammlung  vom  02. September  2021  liegt  zur

Einsicht  auf.  Zudem  wurde  das  Protokoll  vorab  auf  der  FCR-Website  publiziert,

worauf  in der  Einladung  extra  hingewiesen  wurde.

Es gibt  keine  Fragen  zum  Protokoll.  Daher  bittet  der  Präsident  die  Generalversamm-

lung,  das  Protokoll  zu genehmigen.

Das  Protokoll  wird  einstimmig  genehmigt.
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Beschrieb

Parallel  zur  Generalversammlung  wird  die traditioneIIe,,Topfsammlung"  für  die

Junioren  des F.C. Red Star  Zürich  vorgenommen.  Der  Totalbetrag  wird  am Ende  der

GV  bekannt  gegeben.

4 Abnahme  der  Jahres-,  Kassen-,  Revisoren-  und  sportlichen  Berichte

4.1 Bericht  des  Präsidenten  zur  Saison  2021/2022

Yves  Cornioley  liest  seinen  Bericht  vor:

Die Saison  2021/2022  ist gespielt  und mein  erstes  Amtsjahr  als Präsident  des F.C.

Red Star  Zürich  gehört  der Vergangenheit  an. Mein Bericht  wird  unkonventionell

ausfallen.  Mit der  Ausgabe  des Red Star  Magazins  bekommt  ihr zweimal  pro Saison,

einen  ausführlichen  Bericht  von mir  zugestellt.  In der  \/Vinterausgabe  blicke  ich auf  die

Vorrunde  zurück  und in der Sommerausgabe  lasse  ich Revue  über  die Rückrunde

passieren.

Ich möchte  jedoch  auf  einige  Punkte  speziell  eingehen:

Unser  Fanionteam  ist von der  1.Liga  in die 2.Liga  Interregional  abgestiegen.  Dies hat

dazu  geführt,  dass  einige  Spieler  den Verein  verlassen  oder  ihre Fussballschuhe  an

den Nagel  gehängt  haben.  Dennoch  ist es uns gelungen  mit neuen  Verpflichtungen

die Mannschaft  zu verstärken.  Auch  wenn  es am Saisonende,  nur knapp,  nicht  für

den Aufstieg  gereicht  hat.

Nach  der verkorksten  Vorrunde  unserer  2.Mannschaft  war  es für mich  und auch  für

die sportliche  Leitung  die oberste  Priorität  den Abstieg  zu verhindern.  Was  uns

schlussendlich  auch  gelungen  ist. \/Vir hören  sicher  noch  mehr  Details  in den

Spikoberichten  zu den einzelnen  Teams.  Insbesondere  den Junioren.

In der \/Vinterpause  haben  sich Francesco  Frattolillo,  Leiter  Junioren  und Marcel

Keller,  Leiter  Spielbetrieb  dazu  entschieden,  ihr Amt  auf  die neue  Saison

niederzulegen.  Was  ich sehr  bedaure.  Haben  sie doch in den letzten  Jahren

aussergewöhnliches  für den F.C. Red Star  geleistet.  Eine Würdigung  respektive

Verabschiedung  erfolgt  unter  Traktandum  13.

Zum jetzigen  Zeitpunkt  ist Corona  kein Thema,  vielmehr  wird  über  die

Energiekampagne  gesprochen.  Ich bin gespannt,  wie  uns das im \/\/inter  beschäftigen

wird. Gemäss  SFV  wäre  es denkbar,  dass Flutlichtanlagen  verboten  werden.

Zum Schluss  möchte  ich meinen  Vorstandskollegen  danken,  die in der letzten  Saison

äusserst  zuverlässig  und professionell  gearbeitet  haben  und absolut  loyal gewesen

sind. Es ist nicht  selbstverständlich,  dass  Vereinsfunktionäre  in der heutigen  Zeit

ehrenamtlich  arbeiten  und das Heft  in die Hand  nehmen.  Darauf  bin ich besonders

stolz. Nur so kann  unser  geliebter  Verein  auch  in der  Zukunft  weiter  bestehen  und

seine  hochgesteckten  Ziele  erreichen.  Ich freue  mich  gemeinsam  mit  euch, die neue

Saison  in Angriff  zu nehmen.  Euer  Präsident  Yves  Cornioley.

Der Bericht  des Präsidenten  wird  ohne  Gegenstimme  genehmigt.
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Beschrieb

4.2  Gedenken  verstorbener  Mitglieder

Robert  Wydler,  verstorben  am 08.03.2022  im Alter  von 92 Jahren  -  Freimitglied

Walter  Nef, verstorben  am 19.06.2022  im Alter  von 76 Jahren  - Freimitglied

Pablo  Fäh, verstorben  am 18.07.2022  im Alter  von 85 Jahren  - Freimitglied

Andrä  Zuppinger,  verstorben  im August  2022  - Freimitglied

4.3  Kassabericht

Bilanz  und Erfolgsrechnung  zur  Saison  2021/2022  liegen  auf  den Tischen  verteilt.

Juraj  Ivancan  als Leiter  Finanzen  erläutert  den Kassabericht.

Es gibt  keine  Fragen  zum  Kassabericht.

Bilanz  per  30.06.2022

Bilanzvolumen  Aktiven:  CHF  485'176.72

Bilanzvolumen  Passiven:  CHF  485'176.72

Ausbildungsfond

Abbuchungen  für  Kontoführungsspesen:  CHF  2'683.45

Neuer  Saldo:  CHF  370'545.57

Erfolgsrechnung

Einnahmen:  CHF 611'423.05

Ausgaben:  CHF  618'011.55

Verlust:  CHF  6'588.50

4.4  Revisorenbericht

Die Revisionsstelle  Eugster  Treuhand  AG (Geschäftsführer  Michel  Kade)  aus

Dübendorf  hat  die von  Juraj  geführte  Kasse  und erstellte  Bilanz  & Erfolgsrechnung

geprüft.  Heinz  Hohl  liest  im Auftrag  des abwesenden  Michel  Kade  den

Revisionsbericht  vor. Der  Revisor  hat  keine  Auffälligkeiten  festgestellt  und  empfiehlt

den Kassabericht  anzunehmen.

Die Bilanzen  und der  Revisorenbericht  werden  ohne  Gegenstimmen  oder

Enthaltungen  genehmigt.

Yves  bedankt  sich  bei Juraj  für  die  wie  immer  einwandfreie  Kassaführung  und  bei

Michel  Kade  für  die Prüfung  der  Kasse  und  dem  Revisionsbericht.

4.5  Berichte  Spielbetrieb

Junioren

Francesco  Frattolillo,  Leiter  Junioren  fasst  die  Saison  zusammen.

Hier  das  \/Vichtigste:

Personelles:  Der  schmerhafte  Verlust  von  Walter  Nef  hat  uns  hart  getroffen.  Er war

im Hintergrund  bei der  Juniorenabteilung  sehr  aktiv.  Er hat  vor  allem  logistische

Arbeiten  ausgeführt.  \/Vir haben  mit  ihm eng  zusammengearbeitet.

Sportlich:  Die gute  Ausbildungsarbeit  fruchtet  langsam.  Sind  auf  dem  richtigen  Weg.

Ausbildung  ist nie ein Zustand,  sondern  ein Prozess,  der  nie aufhört.  Bleiben  unseren

Ausbildungsprinzipien  und Leitlinien  treu.  Ohne  gutes  Management  und guten

Vorstand  wären  solche  Bedingungen  nicht  möglich.
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Beschrieb

Der neue  Spielmodus,,play  more  football"im  KiFu-Bereich  E, F und G hat  sich gut

etabliert  und ist vollumfänglich  umgesetzt.  Die kritischen  Stimmen  sind  mehrheitlich

verstummt  und die Vorteile,  die das  neue  Format  mit  sich  bringt,  vor  allem

AusbiIdungstechnisch,  da wurden  Fortschritte  erreicht.  Wir  konnten  die Entwicklung

der  einzelnen  Spieler  hautnah  miterleben.

Hervorragende  Teams  bei den  Junioren  C. Das  Ca ist im Regional  Cup  bis in die

Viertel  Final  vorgestossen.  Das  Cb spielte  eine  hervorragende  Saison  und  gewann

die Meisterschaft.  Das Ea spielte  in der  Rückrunde  bei den  Junioren  D und konnte

sich  dort  gut  in Szene  setzen.  Einige  Spieler  schafften  es in das

TaIentförderungsprogramm  Footeco.

Nach  2 Jahren  Coronabedingter  Zwangspause  nahmen  wir  an Pfingsten  wieder  mit

drei Teams  (U15,  U13  und UI1)  am Cordial  Cup,  in den KitzbühelerAlpen,  teil.

Haben  dort  eine  solide  Leistung  gezeigt  und  für  unseren  Verein  eine  optimale

Visitenkarte  abgegeben.  Für  uns  zählt  der  Teamgedanke  und  für  die Spieler  ist es ein

unvergessliches  Erlebnis.

Die Ausbildungspartnerschaft  mit  dem FCZ  wurde  verlängert.  Sie ist wichtig  und

bringt  für  beide  Seiten  viel. Feedback  von  Zürich:  Sie  sind  zufrieden  mit  unserer

Arbeit.  Zwei  Spieler  aus  dem  Breitensport  konnten  in die U15  integriert  werden.  Auch

Spätzünder  aus  dem  Breitensport  können  den  Anschluss  in den  Junioren

Spitzenfussball  schaffen.

Auf  die neue  Saison  gab  es verschiedene  Personenwechsel.  Einige  Trainer  und

Spieler  haben  den  Verein  verlassen.  Die Gründe  dafür  sind  mannigfaltig.  Es ist uns

gelungen  die Posten  mit  hervorragenden  Leuten  zu besetzen.  Das  ist auch  ein

Verdienst  meines  Nachfolgers,  Sandro  Lang.  Er wird  euch  die Juniorenabteilung

nachher  noch  im Detail  präsentieren.

Ich danke  euch  allen  für  die gute  Zusammenarbeit  in den  letzten  Jahren.  Ich habe  die

Zeit  genossen.  Es ist für  mich  eine  neue  Welt  gewesen,  denn  ich bin nicht  aus dem

Fussball  Business  gekommen.  Im Hintergrund  werde  ich dem  Verein  erhalten  bleiben

und vor  allem  dem  Vorstand  bei gewissen  Arbeiten,  weiterhin  meinen  Support  und

meine  Dienstleistungen  anbieten.

Bericht  der  Aktivmannschaften

Morcel  Keller  fasst  die Saison  der  Aktivmannschaft  zusammen:

Der  Spikobericht  liegt  auf  und ihr könnt  euch  die Berichte  sowie  die Statistiken  zu

Gemüte  führen.  Eine  Zahl  ist mir  aufgefallen.  In der  1.Mannschaft  sind  29 Spieler

eingesetzt  worden,  dass  unterstreicht,  was  es heute  für  einen  Aufwand  braucht,  um

auf  diesem  Niveau  eine  Mannschaft  zu betreiben.

Red  Star  1 : Das EIS spielte  eine  gute  Saison  und  das  Ziel  Aufstieg  wurde  nur  knapp

verpasst.  Während  der  ganzen  Saison  war  die Mannschaft  an der  Spitze  dran.  Das

Team  war  kaum  zu bezwingen,  jedoch  musste  man  sich  zu häufig  mit  einem  Remis

begnügen.  Was  schlussendlich  den  Ausschlag  gab,  dass  der  Aufstieg  verpasst

wurde.

Red  Star  2: Das Z\/VEI hatte  eine  schwierige  Saison.  Das  junge  Team  lernte  diese

Saison  die untere  Hälfte  der  Tabelle  kennen.  MC hatte  darum  keinen  einfachen  Job

zu verrichten.  Musste  er doch  immer  wieder  Ersatzspieler  suchen.  Mit  einem

Schlussspurt,  10 Punkte  aus den  letzten  4 Spielen,  konnte  der  Abstieg  verhindert

werden.
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Beschrieb

Red Star  3: Das DRÜ konnte  endlich  eine  vollständige  Saison  in der  3. Liga

absolvieren.  Mit heroischem  Kampf  konnten  sie sich in dieser  Liga halten.  In der

3.Liga,  Gruppe  1 waren  von 12 Teams,  6 Mannschaften  eine 1.Mannschaft  ihres

Vereins.  Entsprechend  hoch ist diese  Leistung  einzustufen.

Senioren  30+:  Die 30er  haben  als Aufsteiger  gleich  den Titel  in der Meisterklasse

geholt.  Auch  den Cupsieg  holten  sie sich mit einem  7:O Finalsieg  diskussionslos.  Ich

kann euch nur empfehlen,  den Auftritt  der 30er  anzuschauen.  Eine Gelegenheit  wäre

das Spiel  im Schweizer  Cup  am IO. September  2022  14:00  Uhr auf der  Allmend

Brunau  gegen  den FC Abtwil-Engelburg.

Senioren  40+:  Die 40er  haben  sich einmal  mehr  in der Promotionsklasse  halten

können.  Je länger  die Saison  dauerte,  je grösser  die Herausforderung  eine  komplette

Startelf  auf  den Platz  zu bringen.  Die Liste  der  Verletzten  füllte  sich rekordverdächtig.

Zum Schluss  reichte  es dann  doch  noch  zum beachtlichen  5. Platz.

Senioren  50+:  Die 50er  zeigten  eine gute  Vorrunde  und eine  ansprechende

Rückrunde.  Mit Freude  in dieser  Altersklasse  Fussball  zu spielen,  ist hier  der

Ansporn.

Die Berichte  werden  genehmigt.  Keine  Gegenstimmen.

Wahl  des  Präsidenten  und  der  übrigen  Vorstandsmitglieder

5.I  Wahl  des  Präsidenten

Yves  Cornioley  stellt  sich  für ein weiteres  Jahr  zur  Verfügung.

Die Wahl  leitet  Heinz  Hohl.

Yves  Cornioley  wird  mit  einem  grossen  Applaus  gewählt.

Er bedankt  sich für das in ihn gesetzte  Vertrauen  und nimmt  die Wahl  an.

5.2  Wahl  der  neuen  Vorstandsmitglieder

Marcel  Keller  (Leiter  Spielbetrieb)  und Francesco  Frattolillo  (Leiter  Junioren)  haben

sich dazu  entschieden,  für die neue  Amtsdauer  nicht  mehr  anzutreten.  Die

Verabschiedungen  erfolgen  unter  Traktandum  13 (Diverses).

Die Zeichnungsberechtigung  für Marcel  Keller  und Francesco  Frattolillo  werden

gelöscht.

Für die kommende  Amtszeit  stellen  sich neu die folgenden  Personen  zur  Verfügung:

Sandro  Lang, Leiter  Junioren  (neu)

Marcus  Meier,  Leiter  Spielbetrieb  (neu)

Alle  zwei Personen  werden  ohne  Gegenstimme  gewählt.

Sandro  Lang und Marcus  Meier  nehmen  die Wahl  an. Sandro  Lang. Leiter  Junioren

wird neu die Zeichnungsberechtigung  kollektiv  zu zweien  mit dem Präsidenten  oder

Vizepräsidenten  erteilt.

Yves  Cornioley  gratuliert  den beiden  neu gewählten  VorstandsmitgIiedern  zur  Wahl.
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5 3 Wahl  der  übrigen  Vorstandsmitglieder

Bestätigung  des  bestehenden  Vorstands

Wahl  der  bisherigen  Mitglieder  in globo:

Heinz  Hohl,  Vize-Präsident  (bisher)

Juraj  Ivancan,  Leiter  Finanzen  (bisher)

Beat  Ziegler,  Leiter  Sponsoring  (bisher)

vakant,  Leiter  PR und  Marketing

Alle  drei  Personen  werden  ohne  Gegenstimme  wiedergewählt.

Yves  Cornioley  gratuliert  seinen  Vorstandskollegen  und  bedankt  sich  im Namen  der

gewählten  Vorstandsmitglieder  für  das  ihnen  entgegengebrachte  Vertrauen.

Vorstellung  der  Spielkommission

6.1  Michael  \/Vill als  Sportlicher  Leiter  der  1. und  2.Mannschaft  stellt seine  Crew  und  die

Neuzugänge  vor.

Red  Star  1

Staff

Giovanni  Gargiulo,  Chef-Trainer

Davide  Molinaro,  Co-Trainer

Marcus  Meier,  Team  Manager

Neuzugänge

Leonid  Abazi

Kumel  AI Rekabe

Marc  Basoglu

Daniel  Di Bella

Silvio  Fuchs

Argjend  Gashi

Lukas  Läubli

Daniel  Ribeiro

Mattia  Rosolen

Red  Star  2

Die  Spieler  der  2.Mannschaft  tragen  heute  Abend  ein  Meisterschaftsspiel  im Heuried

gegen  VViedikon  aus  und  sind  deshalb  nicht  anwesend.

Staff

MC  Christian  Meier,  Chef-Trainer

Omri  Susa,  Co-Trainer

In beiden  Teams  wurden  viele  eigene  Junioren  nachgezogen.  Ein Danke  an die

Juniorenabteilung  für  die  gute  Arbeit  und  an alle  Spieler,  die  letzte  Saison

ausgeholfen  haben.
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6.2  Marcus  Meier  stellt  die Trainer  und die Verantwortlichen  der  3.Mannschaft  und

Senioren  Mannschaften  vor.

Red Star  3
Neues  Trainerduo:  Valerio  Theaver,  Patrick  Anderes
Senioren  30+
Coaches:  Samuel  Maurer,  Marc  Capeder
Einzig  Christian  Seidel  vom Team  der 30er  ist anwesend.  Christian  hat in 20 Spielen
38 Tore  erzielt.  Super  Ausbeute.
Senioren  40+
Coaches:  Peter  Telch,  Marco  Ruch
Senioren  50+
Coaches:  Marcel  Keller,  Michael  Kuhn

Schiedsrichter

Yves:  Die Pandemie  hat leider  auch  tiefe  Spuren  im Schiedsrichterwesen

hinterlassen.  Der Schiedsrichterbestand  sank  in den letzten  zwei  Jahren  massiv.  Das

ist auch  ein Grund  warum  in dieser  Saison  viele  Spiele  unter  der  Woche  stattfinden.

Wir  als Verein  sind davon  nicht  betroffen.  Zurzeit  haben  wir  genau  die SR-Koeffizient

wie es vom  FVRZ  gefordert  ist.

In der letzten  Saison  hatten  wir mit Raphael  Jörg  einen  Neuzugang  zu verzeichnen

und Flin Jaggy  schaffie  es mit seiner  Leistung  in die Schiedsrichter  Talentgruppe.

Herzliche  Gratulation.

Ein grosser  Dank  geht  an alle unsere  Schiedsrichter.

Vorstellung  der  Juniorenkommission

7.1 SandroLangsteIItdiewichtigstenExponentenderJuniorenAbteilungnamentIichvor:

Maria  Orlando,  Co-Leitung  KIFU

Giandomenico  Nicolao,  Co-Leitung  KIFU

Andrea  Gmünder,  Material

Franco  Orgiu,  Leiter  SR KIFU

Lisa Litschi,  Spiko  Junioren,  Leitung  Sekretariat

Sandro  Lang bedankt  sich bei allen Trainerinnen/T  rainer  für  ihren  Einsatz.  Speziell

freut  es ihn, dass  er drei Spieler  der  3.Mannschaft  (Flavio  Di Santo,  Tobias  Stepinski

und Davide  Vonlanthen)  als Trainer  für  die Junioren  G gewinnen  konnte.

Wahl  der  Revisionsstelle

8.1 Der Vorstand  schlägt  für eine  weitere  Saison  die Eugster  Treuhand  AG in Dübendorf

als Revisionsstelle  vor.

Der Vorschlag  wird  ohne  Gegenstimmen  oder  Enthaltungen  genehmigt.

Michel  Kade  wird  die WahIannahmebestätigung  noch schriftlich  abgeben.
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g Festsetzung  der  Eintrittsgebühren  und  Mitgliederbeiträge

9. 1 Der  Vorstand  schlägt  der  Versammlung  vor, die Mitgliederbeiträge  für  die  Aktiven

und sämtliche  Junioren,  um CHF  50.00  zu erhöhen.

Yves  erläutert  die Gründe  für  die Anpassungen:

Wegen  Corona  gestaltet  es sich  schwieriger  Sponsoren  zu finden.  Gewisse

Sponsoren  sind  abgesprungen  oder  den  Verpflichtungen  nicht  nachgekommen,

erschwerend  für  die Suche  kommen  auch  noch  die Auswirkungen  des Ukraine

Krieges  dazu.  Aktuell  sind  wir  auf  der  Suche  nach  Sponsoren  für  die 1.Mannschaft

und  die Junioren.  Wenn  jemand  potenzielle  Sponsoren  kennt,  bitte  Yves  Cornioley

oder  Beat  Ziegler  kontaktieren.  In den letzten  zehn  Jahren  gab  es keine  Erhöhung

der  Mitgliederbeiträge.  Auch  die Beiträge  an den  Verband  sind  höher  geworden.  Die

budgetierten  Beträge  sollen  gedeckt  werden.  Es geht  uns  gut, aber  wir  wollen

trotzdem  Maßnahmen  treffen,  damit  wir  für  alle  Fälle  bereit  sind.  Andere  Vereine

werden  auch  Anpassungen  vornehmen.

Es gibt  keine  Wortmeldungen  zur  Erhöhung  der  Mitgliederbeiträge.

Der  Vorschlag  wird  (ohne  Gegenstimmen  oder  Enthaltungen)  genehmigt.

10  Budget

10.1  BudgetzurSaison2022/2023IiegenaufdenTischenverteilt.

Juraj  Ivancan  erläutert  das Budget.

Einnahmen  und  Ausgaben  je CHF  640'000.00

Ziel ist es, eine  schwarze  Null zu schreiben.

Es sind  keine  Fragen  zum  Budget  gestellt  worden.

Das Budget  wird  ohne  Gegenstimmen  oder  Enthaltungen  genehmigt.

Anmerkung  von  Juraj  Ivancan:

Der  Verein  lebt  auch  von  den Einnahmen  der  Passivmitglieder.  Die  Zahl  der

Passivmitglieder  ist rückläufig  (nur  1-2  Neuzugänge  gegenüber  6-7  Abgängen  pro

Jahr).  Appell:  Neue  Passivmitglieder  werben.

11  Allfällige  Emennung  von  Ehren-  und  Freimitgliedern

11.  1 Freimitglied I -)>  15  Jahre  Aktivmitgliedschaff

25 Jahre  Passivmitgliedschaft

Ehrenmitglied  ->  Ernennungen  aufgrund  besonderer  und  langjährig  geleisteter

Vereinsarbeit

Es gilt  als ungeschriebenes  Gesetz,  dass  sich  die  zu Freimitgliedern  Gewählten  als

Supporter  anmelden.
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11.2  Freimitglieder

Der  Vorstand  schlägt  folgende  Mitglieder  vor:

Francesco  Frattolillo

Alan  Stutz

Daniel  Stutz

Die Annahme  wird  mit  einem  kräftigen  Applaus  bestätigt.

Die drei  neuen  Freimitglieder  erhalten  die silberne  Red  Star  Nadel.

11.3  Ehrenmitglieder

Keine  Kandidaten.

12  Anträge  von  Mitgliedern

12.1  EssindkeineAnträgeeingereichtworden.

13 Diverses

13.I  Wortmeldungen

Keine  Wortmeldungen.  Keiner  der  Anwesenden  hat  das  Wort  ergriffen.

13.2  Verabschiedungen

Marcel  Keller,  Vorstandsmitglied,  Leiter  Spielbetrieb

Francesco  Frattolillo,  Vorstandsmitglied,  Leiter  Junioren

13.3  Dank

Zum  Schluss  bedankt  sich  der  Präsident  Yves  Cornioley  bei:

Hauptsponsor  der  1. Mannschaff  - Benz  + Cie.  AG

Co-Sponsoren  der  1. Mannschaft  - harder  bedachungen  ag; Inag-Nievergelt  AG

Hauptsponsor  der  Junioren  - \/VB Bürgin  AG

Ausrüster  - Firma  Voit-Sport  AG mit  der  Marke  JAKO

Allen  Schiedsrichtern,  die für  den  F.C. Red  Star  im Einsatz  stehen

Marcel  Heuberger,  als Präsident  der  F.C. Red  Star  Supportergilde

Beat  Ziegler,  als Präsident  des  F.C. Red  Star  Businessclub

13.4  WeiterbedanktsichYvesCornioIeybei:

Lisa Litschi,  Juniorentrainerin,  Spiko  Junioren,  Sekretariat

Und bei allen  anderen,  nicht  speziell  erwähnten,  welche  sich  immer  wieder  für

unseren  Verein  einsetzen.
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Die,,Topfsammlung"  hat CHF  305.00  ergeben.

Dank  an die Anwesenden  für die Spenden.

13.5  Schlusswort  des Präsidenten:

Unser  Fanionteam  hat  aus den ersten  beiden  Partien  vier  Punkte  geholt.  Ich bin

davon  überzeugt,  dass  wir auch  in dieser  Saison  um den Aufstieg  mitspielen  werden

Red Star  2 hat nach  dem verlorenen  Auftaktspiel  heute  Abend  die Möglichkeit,  gegen

den FC \/Viedikon  die ersten  Punkte  einzufahren.

Red Star  3 hat die Saison  mit einem  Kantersieg  gegen  den FC Tuggen  2 begonnen.

Auch  für weitere  Teams  hat oder  wird  die Saison  in Kürze  starten  und ich freue  mich

noch  viele  Spiele  persönlich  besuchen  zu können.

Alle  Anwesenden  sind zum Spaghetti-Plausch,  offeriert  durch  den Verein,  eingeladen.

Die ersten  zwei  Getränke  übernimmt  ebenfalls  der  Verein.  Die restlichen  Getränke,

wie auch  der  Wein,  gehen  zulasten  von  jedem  Teilnehmer.

In diesem  Sinne  bedanke  ich mich  bei allen  für  den Besuch  und beende  hiermit

offiziell  die heutige  GV.

Red Star  forever  !

Ende  GV: 20:15  Uhr

Der Präsident  des Vereins: Der Vizepräsident  des Vereins:  Verfasserin  des Protokolls:

Yves  Cornioley Heinz  Hohl Lisa Litschi
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